

つくしぐみだより

2018年 1月 第4号

あけましておめでとうございます

北風がピープーと聞こえる程冷たくなり、寒さも本格的になりました。もうすぐ雪が舞い降りてきそうです。子ども達は室内よりもお外が大好きで、寒さにも負けずトコトコと歩いては遊具で元気に遊んでいます。

感染症の流行る季節ですので、体調管理に十分気を配り元気に過ごしていきたいと思えます。

食べるの大好き！

おやつや給食の前に「手を洗おうね」と声をかけると、いつのまにか水道に子ども達が集まってきて、補助をしてもらいながらですが、手を洗うことが出来るようになってきました。椅子に座り、次はご挨拶。「おいしい〇〇いただきます。」の声掛けに、小さい手を合わせて頭をペコリ。月齢の低い子はまだ手づかみですが、好き嫌いなく何でも食べています。月齢の高い子は、上手にスプーンですくって食べられるようになってきました。特に戸外でたくさん遊んだ日はすごい食欲です。全て食べてもまだ足りないようで、催促する姿がいつも見られます。

これからも保護者の方との連携を取りながら、楽しい雰囲気の中で一人ひとりにあった食事ができるようすすめていきたいと思えます。

(普通食)



(きざみ食)



絵カードあそび



少しずつ言葉が出るようになってきた子ども達は、動物のカードをみせると、何でも「ワンワン」と答えていました。「これはねこ。ニャーニャーだよ」と話しかけいくようにし、別の動物も同じようにしました。するといつの日からか、ねこのカードを出すと「ニャーニャー」、象のカードの時は、腕をゾウの鼻のように大きく動かし「パオー」と答え、お友達と手をブラブラ動かし楽しんでいる姿が見られるようになってきました。果物のカードでは、そばにいて、パクパクと食べる真似をする可愛い仕草も見られます。乗り物カードの時は、保育士が「〇〇しゃ」と言うと語尾だけをまねし大きな声で「しゃ」「しゃ」とお話し出来るようになりました。

これからも楽しみながらカードあそびを取り入れていきたいと思えます。



はじめてのクリスマス会



クリスマス会に向けて、「ミッキーマウスマーチ」「むすんでひらいて」を朝のお集まりや遊びの中で取り入れてきました。保育士が「ミッキーマウスマーチ」を歌うと、子ども達は自分で太鼓やマラカスを持ってきては、自由に太鼓を叩いて楽しんでいました。おうちでお父さんに「むすんでひらいて」を歌ってもらい、手や体を動かして練習していることを聞き、嬉しく思いました。お遊戯室での練習では、ステージにも少しずつ慣れ、ピアノの音がするとノリノリで体を動かしていました。

クリスマス会本番では全員が参加することが出来、ステージではピアノに合わせて体を動かしたり、太鼓を叩いたり楽しそうにしていた姿がとても可愛らしかったです。保護者の皆様にはおたより帳などでもたくさんの温かい言葉を頂き、ありがとうございました。